

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Ernest Barman, M. Pierre Luisier,
M. Jules Luisier

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 95

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

M. **Ernest Barman**, de St-Maurice, élève de II^m^e Industrielle, est décédé à l'âge de 16 ans, après quelques semaines de maladie. C'était un excellent jeune homme, aimé de ses maîtres et de ses condisciples, qui se souviendront **de** lui dans leurs prières. — Nous présentons à sa famille nos religieuses condoléances.

Nous prions aussi les familles Luisier à St-Maurice d'accepter nos sincères condoléances, dans le double deuil qui vient de les frapper. M. **Pierre Luisier**, après quelques jours de maladie a été emporté par une pneumonie, suivant d'un mois à peine dans la tombe son frère M. **Jules Luisier**, décédé accidentellement. La disparition de ces deux hommes de bien a vivement ému leurs amis qui partageront la peine des familles si cruellement éprouvées, et prieront pour l'âme des deux défunts.

R. I. P.